



## La Universidad cede una talla para ‘Las Edades del Hombre’

E. A. S.  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca cederá de manera temporal la obra *San Juan Bautista*, de Felipe Bigarny, a la fundación Las Edades del Hombre para la próxima exposición de la entidad, que se desarrollará a partir de mayo de 2011.

Se trata de una talla policromada del siglo XVI que en la actualidad se conserva en el Museo de la Universidad, en el edificio de Escuelas Menores. De estilo gótico, en la obra el santo aparece de pie, vestido con una túnica de piel de camello ceñida con un sencillo cinturón. La pieza forma parte de la serie de 14 que el artista francés realizó para el antiguo retablo de la capilla de la Universidad; tan solo se conservan seis en la actualidad.

Por otro lado, la comisión asesora de Patrimonio de la Usal, que ayer se reunió, dio también el visto bueno a la restauración de dos tablas por parte de la Consejería de Cultura. Son dos pinturas de Juan de Borgoña, originales del siglo XVI: *La Anunciación* y *La Adoración de los Magos*. ■